

MOT DU PRÉSIDENT



Entraide familiale
de l'Outaouais

www.entraidefamiliale.com

L'année 2018 marque les 35 ans d'existence d'Entraide familiale de l'Outaouais. Cette durabilité et cette présence dans le milieu communautaire démontrent sans contredit le bien-fondé de la mission de notre organisme. C'est donc avec fierté que nous avons le plaisir de vous présenter le résultat du travail accompli et notre implication au sein du milieu communautaire en 2017-2018. Avec mes collègues du conseil d'administration, nous avons réfléchi à un mot pouvant résumer cette année 2017-2018. Le mot prouesses est sorti du lot rapidement. Prouesses financières, mais aussi prouesses d'adaptation. Prouesses de faire autant et souvent plus avec moins de financement. Je suis maintenant fier de vous annoncer que l'organisme est redevenu viable financièrement. Ajouter à cela que 2017-2018 fut une année de transition pour Entraide familiale de l'Outaouais, d'abord en déménageant dans des nouveaux locaux puis en accueillant aussi une toute nouvelle direction. Le rapport d'activité que nous vous présentons contient plus de détails sur nos actions et réalisations pour 2017-2018. Merci à nos membres d'avoir été aussi actifs et présents auprès de leurs usagers et de leurs partenaires. Nous sommes fiers d'avoir été témoins de l'évolution et de leur prise en charge de nos membres de leurs milieux. Comme une grande famille qui travaille ensemble pour le bien commun, notre organisme a su les aider efficacement, une aide des plus bénéfiques pour notre communauté.

Merci!

Éric Périard

Président - CA

Entraide familiale de l'Outaouais